

La Paz, B. C. S., 3 de noviembre del 2022

EL IEEA INVITA A AUTORIDADES A LA III JUNTA DE GOBIERNO DEL 2022

En cumplimiento a los artículos 6, 7, 8 y 9 del Decreto de Creación del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), en Baja California Sur, se llevó a cabo la Junta de Gobierno correspondiente al tercer trimestre del año 2022, la cual se efectuó en la Sala de Juntas del IEEA, ante la presencia de autoridades de los tres niveles de Gobierno. En dicha reunión se tomaron acuerdos y se analizaron avances en materia de educación.

[#IEEABCS](#) [#LaEducaciónNosUne](#) [#LaEducaciónTransforma](#)

